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Résumé / Abstract

Résumé

Les ordinateurs quantiques sont des machines qui accélérent les calculs en
utilisant les principes de la mécanique quantique. Pour des problemes de calcul
difficiles, comme le probléme du voyageur de commerce, les algorithmes et les
techniques connus aujourd’hui pour résoudre ces problémes sur des ordinateurs
classiques souffrent des problémes d’explosion combinatoire surtout lorsque la taille
du probléme sera trés grande. La majorité de ces algorithmes donnent des sclutions
approximatives avec une certaine qualité qui sera faible lorsque la taille augmente. On
présente un algorithme quantique; qui est basé sur les principes de l'informatique
quantique; pour résoudre le probléeme de voyageur de commerce afin de réduire le

cotit du calcul.

Mots-clefs : Algorithmes Quantique, Parallélisme, Optimisation Combinatoire,

Voyageur de Commerce, Portes Quantiques.

Abstract

The quantum computers are calculators that speed-up computations while
using the principles of the quantum mechanics. For difficult problems, as the
Traveling Salesman Problem, the algorithms and the techniques knew today to solve
them on classic computers suffer from problems of combinative explosion especially
when the size of the problem increases. The majority of these algorithms give
approximate solutions with a certain quality that will be weak when the size increases.
We present a quantum algorithm; that is based on the principles of the quantum
computing; to solve the Traveling Salesman Problem in order to reduce the cost of the
computation.

Keywords: Quantum Algorithms, Parallelism, Combinatorial Optimization,

Traveling Salesman Problem, Quantum Gates.
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